



Wunderschöne Medusen schweben auf der Station 11

Wir haben Medusen, auch Quallen genannt, die seit rund 300 Millionen Jahren durch die Meere schweben, gebastelt. Wie wir das gemacht haben? Wir haben erst einmal weißen Ton bearbeitet, bis er wie eine Schale, also dem glockenförmigen Körper, aussah, danach musste dieser in einen speziellen Ofen, den Töpferofen. In der nächsten Unterrichtsstunde glasierten wir den fertig gebrannten Ton farblos, dies musste ebenso in den Ofen. Mit der fertig glasierten Körper ging es nun weiter, wir fädelten Fäden durch Löcher, die wir zuvor in die Schale gebohrt hatten. An die Fäden wurden Perlen befestigt. Das sind die Tentakel mit dem lähmenden Gift. In der Mitte der Schale haben wir ebenso einen Faden zum Aufhängen befestigt. An die Unterseite hatten wir lila gefärbte Mullbinden als Fangarme befestigt und fertig war unsere Qualle! Die Quallen schenkten wir dem Krankenhaus und erhielten als Belohnung Eis, was wir in unserer Klasse 6c verteilten. Uns hatte es Spaß gemacht die Quallen anzufertigen!

Amelie Seidel 6c









[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20212022/Wunderschoene-Medusen-schweben-auf-der-Station-11?pdfview=1](#)